

Karma chameleon

Auteur : Emmanuel Dosda

Date : 30 juin 2016



L'expo à ne pas boudier cet été ? Celle dédiée à *Bouddha*, au Patrimoine culturel mondial Völklinger Hütte, un voyage spirituel à travers le continent asiatique et les millénaires.

Cette vaste exposition rassemblant plus de 230 pièces rares nous aide à atteindre le nirvana avec des œuvres d'art parfois anciennes de 2 000 ans, provenant de la région antique du Gandhara (le Nord du Pakistan actuel), d'Inde, de Chine, du Cambodge, de Thaïlande ou du Tibet. Un parcours rempli de sagesse permet de découvrir une religion à travers de magnifiques représentations de Bouddha, véritables trésors issus de collections (essentiellement privées) du monde entier. Mettons tout notre être en éveil en contemplant un bronze du Népal plein de finesse datant du XIV^e siècle ou un *Bouddha en méditation* pakistanais en ardoise grise du II ou III^e siècle qui

impressionne du haut de ses 92,5 cm. Pour poursuivre cette exploration méditative, quête spirituelle et artistique, le Patrimoine culturel mondial Vöklinger Hütte a tracé un Chemin de l'illumination sur son site... de quoi se débarrasser une bonne fois pour toutes de son mauvais karma.

Jusqu'au 19 février 2017, au Patrimoine Culturel Mondial Vöklinger Hütte (Vöklingen)

www.voelklinger-huette.org

Légende :

Bouddha en méditation, Nord-Ouest du Pakistan, région de Gandhara, nord-ouest du Pakistan, II à III siècle après J.-C. Ardoise grise et restes de dorures
Copyright : Weltkulturerbe Vöklinger Hütte/Archiv